

Lino en el verano 2012



El Salvador es un país en el que la temperatura promedio fluctúa entre los 19 y 30 grados centígrados, está demás decirlo: calor... calor... calor... Ese es el factor común día con día

Texto: Manuel Hurtado /
Fotos EDH: Marvín Recinos

Con el clima cálido de El Salvador es importante mantenerse fresco y bien vestido, por lo que se hace imprescindible utilizar tejidos que permitan gozar de un estilo de vida fresco y elegante. Una de las propuestas a esta situación la tiene una de las fibras naturales más frescas que existe: el lino. Vestir piezas de lino es bueno para la salud y favorecedor.

Esta fibra natural es de origen vegetal, y logra mantener un aspecto de elegancia, ya que sus propiedades garantizan la duración. Es casi tres veces más fuerte que el algodón. Los tejidos no se amarillean con el tiempo, y con cada lavada se vuelven más suaves y blancos.

Los tejidos de lino son higiénicos por la capacidad de las fibras de eliminar la actividad de

la microflora patógena. Estudios demuestran que envolver el cuerpo con lino húmedo ayuda a eliminar los desechos del organismo.

Los tejidos son muy buenos conductores del calor y también son higroscópicos, su tacto es frío, por lo que absorben la humedad sin pegarse al cuerpo y se secan rápidamente, brindando una sensación comfortable.

Se distingue por su brillo natural, su superficie lisa y la desigualdad de las fibras usadas.

Es resistente a las manchas y de lavado fácil, aunque tiene tendencia a arrugarse, sin embargo eso es parte de su encanto.

Estas características lo convierten en el mejor material para la ropa de verano.

Vestidos, pantalones, chaquetas y faldas de esta fibra se pueden usar en conjuntos com-



Los escotes discretos son una opción para los diseños en esta fibra.



Las espaldas cubiertas y poco cubiertas son una opción en lino.



Un corte elegante y clásico para la temporada.

Mantener la frescura y verse bien son dos retos ante un clima cálido salvadoreño, de allí la propuesta del lino para el verano 2012.



Créditos:

Diseñador: Manuel Hurtado Tel.7997 2353
2252 1838

www.manuelhurtado.net

Modelo: Carolina Padilla

Maquillista: Francine Quinteros Tel. 7931-1927

Estilista: Adrián Romero Tel. 7763-0337

Joyería: Nagora designs Guatemala

Contacto: nagoraconde@yahoo.com

pletos o combinados con otras texturas.

Las prendas de lino son muy bien utilizadas para asistir a un desayuno informal, una garden party, un almuerzo o un té, siempre y cuando el diseño, la confección y el estilo realcen su personalidad.

También se utilizan para bodas en la playa, en haciendas o eventos al aire libre, en donde requiera sentirte fresca.

Las prendas de lino pueden llevar bordados, encajes, dobladillos y son perfectamente maleables para dar diferentes formas a los cortes de las prendas, lo que ocurre en la mayor parte del vestuario femenino donde los diseños están muy marcados por la moda. Los escotes suelen ser discretos y las espaldas poco descubiertas o mejor totalmente tapadas. Aunque

está permitido casi todo, lo mejor es mantener un corte clásico y elegante.

Los diseños son bastante diversos y dependen del gusto personal de cada mujer, pueden ser con discretos escotes, tirantes o con la espalda descubierta.

Los complementos juegan un papel fundamental, pues se permite el uso de joyería y bisutería de atrevidos diseños.

Entre las propuestas de joya para la temporada están las creaciones de Nagora Conde, diseñadora guatemalteca, quien utiliza diferentes piedras semipreciosas, inspiradas en su propio estilo de vida y en el de las mujeres latinas.

Las prendas de lino, también pueden ser usadas por hombres, hay trajes enteros, pantalones

y camisas. Los pantalones combinan con camisas de algodón, polos o jerseys livianos en colores complementarios. Mientras que, las chaquetas de lino van bien con vaqueros o pantalones de lino.

Si utiliza pantalones de lino, un buen consejo es tirar hacia arriba desde las rodillas al sentarse, de esta forma evitará la formación de un exceso de arrugas.

El cuidado adecuado

Los tejidos de lino italianos e irlandeses son los más recomendados para trajes y chaquetas. El irlandés tiene más historia y es considerado de superior calidad, más pesado y menos propenso a las arrugas.

Igual que las prendas de algodón. Pueden ser

lavadas en lavadora, a mano o en seco.

Para evitar la alteración de las dimensiones y el colorido de la prenda es conveniente que la limpieza se efectúe en seco.

Es preferible secarlo al aire libre, nunca en secadora.

El planchado se debe realizar con gran precaución, ya que a elevada temperatura el lino se amarillenta y los tejidos se desgastan cuando se plancha repetidamente sobre los mismos pliegues.

Lo mejor es planchar la prenda húmeda, primero por dentro y luego por fuera. Se recomienda colgarla y no doblarla.

El lino es una prenda indispensable para el eterno verano que se vive en el territorio salvadoreño.